

●令和3年度 ダンス部門 受賞の言葉

<ダンス大賞> 下田市立稲梓小学校 3・4年生

ぼくのこと ～僕は僕として、あなたはあなたとして
力強く生きていこう～



佐々木溢夏さん 武藤実佑さん (下田市立稲梓小学校4年生)

ダンス大賞という素晴らしい賞をいただきありがとうございます。コロナウィルスの流行で、運動会ができるかとても不安でしたが、感染症対策をしながら練習に取り組みました。マスクをしながらの練習は、息が苦しいだけでなく、表情が伝わりにくいので、難しかったです。私たちの学校は、全校62人で3、4年生は20人しかいません。だから、一人一人の個性を発揮できるようにダンスを工夫しました。練習を始めたときは、それぞれ動きが違うので、ばらばらに見えました。でも、練習を続けていると、ダンスに一体感が出てきました。ダンスにつかった「僕のこと」という曲には、「僕は僕として、あなたはあなたとして力強く生きていこう」というメッセージが込められています。その思いが見ている人達に伝わるように心をこめて踊りました。その結果、賞をいただけることになりました。友達と一緒に「気持ち伝わったんだね。」と喜び合いました。これからも、ダンスはもちろんいろいろな場面で自分たちの思いが表現できるよう取り組んでいきたいです。